

RHODIA CLUB TENNIS DE TABLE

BP24 38150 Roussillon

INFOS PONGISTES N°45 (avril 2014)



NAISSANCE :

Estéban est né le 12 mars 2014 au foyer de notre Président Loïc CORBET et de son épouse Sonia RODRIGUEZ. Félicitations aux heureux parents. Voilà un bien beau "baigneur" qui va faire la joie de sa grande sœur Romane (4 ans au mois de mai prochain).

CHAMPIONNAT RÉGIONAL SPORT ADAPTÉ :

Le dimanche 19 janvier, le Rhodia Club Tennis de Table était co-organisateur des "Rhône-Alpes Games", Championnat Régional dans 3 disciplines: judo, tir à l'arc et bien sûr tennis de table. Les pongistes locaux ont vraiment brillé puisqu'ils remportent 6 médailles d'or dans leur catégorie : Christophe LE FEBVRE, Mickaël GARNIER, Laurine LECIGNE, Céline CHAUVIN, Philippe SOUSSAN et surtout Laurent FAUSTINO. A cela s'ajoutent 3 médailles d'argent et 1 médaille de bronze. Les podiums, dans les trois disciplines citées, ont donné lieu à beaucoup d'enthousiasme. A noter la présence de Madame BERNARD, Vice-Présidente de la CCPR, de René RIOU, Président de RHODIA Loisir Sport Handicap, de Patrick BARNAUD, Directeur Sportif du RHODIA CLUB Omnisports et de certains élus.

ARBITRAGE AU COLLÈGE :

Après leur participation en tant qu'arbitres au Championnat de France Sport Adapté, en décembre dernier, Loïc DURSAP, Professeur d'EPS au collège de St Maurice-l'Exil, et ses élèves se sont retrouvés pour une après-midi d'arbitrage. Le mercredi 22 janvier, sous la responsabilité d'André MOUCHIROUD, ce sont donc une bonne vingtaine de collégiens venus de St Georges d'Espéranche, Vienne (Ponsard), Condrieu et St Maurice-l'Exil, qui ont consolidé leurs connaissances et passé l'épreuve théorique d'arbitre. La partie pratique a été validée une semaine après, au cours du championnat de district qui était organisé à St Georges d'Espéranche et où l'équipe minimes de St Maurice a décroché le titre.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE RHODIA OMNISPORTS :

Lors de l'Assemblée Générale du RHODIA CLUB Omnisports du 17 mars dernier, plusieurs adhérents du Tennis de Table ont été récompensés: Mickaël GARNIER et Christophe LEFEBVRE Champions de FRANCE des Régions de Sport Adapté, Stella JARDEL pour son parcours en Régional Minimes, l'équipe fanion pour son maintien en R 4 et André MOUCHIROUD pour le juge-arbitrage des 27 tournois du Club. Félicitations à tous.

TOURNOI NATIONAL :

Les Membres Honoraires sont cordialement invités à venir "faire un tour" à notre **29ème Tournoi National** qui se déroulera le **samedi 24 mai** prochain à la **salle Omnisports de Saint Maurice-l'Exil** et en particulier à prendre part, à 19 heures, à l'apéritif offert par la Municipalité.

ILS ONT MARQUÉ LEUR ÉPOQUE.....



Paul CARCASSÈS

**Président du Ping Pong Club de ROUSSILLON
de juin 1976 à juin 1983.**

Paul est né à Lyon en 1938 mais comme ses parents (et grands-parents) habitaient à Roussillon, il a suivi toute sa scolarité primaire au chef-lieu de canton. Puis il a fréquenté le Cours Complémentaire à Péage-de-Roussillon et le Collège Ponsard à Vienne. Après avoir échoué au baccalauréat, il a fait une formation de chimiste au centre de Rhône-Poulenc ou de l'usine de St-Clair.

Il est ensuite entré en 1957 à l'usine Francolor (qui a plusieurs fois changé de nom ...) à St Clair-du-Rhône. Mais, n'aimant pas du tout son travail et se sentant encore plus en situation d'échec, il a décidé, avec les encouragements de Michel Sylvant, de s'inscrire au Centre d'enseignement par correspondance, en Lettres Histoire Géographie et Italien. Il a ainsi obtenu son diplôme équivalent au BAC mais malheureusement, n'a pas trouvé l'emploi qu'il aurait aimé !

Il a effectué son service militaire à Marrakech de 1958 à 1960, pendant la guerre d'Algérie. Il était alors infirmier à l'Hôpital au moment du tremblement de terre d'Agadir.

Il s'est marié en 1963 et a eu deux enfants avec Marie-Claude, son épouse: un garçon Denis né en 1964 et une fille Sylvie née en 1968.

Dès la création du Ping Pong Club de Roussillon, en 1969, Paul a été l'entraîneur du Club, secondé en 1974 par Patrick LAFURE et Bernard TRESALLET. Il a ensuite accompagné Jean DERVIEUX lorsqu'ils ont créé l'Ecole de Tennis de Table pour les plus jeunes. Sa volonté et son opiniâtreté ont parfois amené des tensions voire même des conflits surtout avec Denis, son fils, classé à 35 en cadet, et qui formait avec Christian FONTANET une paire exceptionnelle de jeunes espoirs de la Ligue Alpes-Dauphiné. Il faut dire que Paul était très exigeant pour lui et pour ses autres équipiers: il était classé à 40 et jouait dans l'équipe fanion avec Denis et son jeu atypique de défense (tout comme Alain BEHM) en a fait souffrir plus d'un.

D'ailleurs, il se donnait à fond dans tous les sports qu'il pratiquait: tennis, VTT, ski de fond, volley, rugby... et surtout il adorait la pêche comme Denis.

Malheureusement, la maladie a eu raison de son dynamisme et il est décédé bien trop tôt, en décembre 1995, à l'âge de 57 ans. (Propos recueillis en mars 2014 auprès de son épouse Marie-Claude qui vit à Aix-les-Bains et que je remercie sincèrement).